
令和２年度 第 1回学校運営協議会(全日制部会)報告 

【日  時】 令和２年 7月 27日（月）16:00～17:00  

【場  所】 寝屋川高等学校  セミナー３Ｆ 

【出席者】  

 ＜学校運営協議会委員＞ ※敬称略 

川村 幸治（学校法人大阪国際学園 学園長）、林 浩子（寝屋川市立第一中学校 校長） 

北村 讓（北水会 会長）、西谷 彩子（PTA 会長） 

※田井 秀夫 （寝屋川市教育委員会 教育監） 

毎野 寿美子（大阪府教育相談 スーパーバイザー）は公務により欠席 

<学校> 

田尻 由美子（校長）、山中 一郎（教頭）、住友 敏弘（事務部長） 

達 大輔（首席、生徒指導部長）、白井 大輔（首席）、田頭 修（指導教諭） 

本田 史歩（指導養護教諭）、木原 裕紀（教務部長）、中河 徳治（進路部長） 

 

【次第】 

（１）今年度学校運営協議委員の紹介および本校の出席者 

 

（２）校長挨拶 

 

（３）会長・副会長選出 

   ・全日制部会の会長、副会長の選出 

   ・令和２年度学校運営協議会（全日制部会・定時制部会）の会長の決定 

 

（４）確認・報告事項 

 ①「大阪府立寝屋川高等学校 学校運営協議会（全日制部会）実施要項」 

 ②「教員の授業とその他の教育活動に関する意見書」について 

   ・教頭から意見書は「なし」の報告 

 ③「学校経営計画および学校評価」について 

  （校長より） 

 ・「寝屋川高校スタンダード」の策定 

   ・テンミニッツ活用による学習習慣の定着 

   ・ＩＣＴの活用 

   ・分掌の新組織について 



   ・教育相談機能の充実 

   ・教職員の業務軽減 

  （進路部長より） 

   ・令和元年度の進路実績について 

  （教務部長より） 

   ・令和３年度使用教科書の選定について 

  （教頭より） 

   ・新型コロナウイルス感染症に係る４月からこれまでの対応について 

     分散登校および登校時の健康調査等について 

  （指導教諭より） 

   ・オンライン授業に関する学校の取り組みの進捗状況について 

 

（５）協議 

   ・寝屋川高校スタンダードに関する今後の課題について 

   ・コロナ感染症に関する対応について 

保健的な観点からの今後の課題および取り組みに関する提言  

学力保障の観点か今後の課題および取り組みに関する提言 

     

（６）その他 

   次回の開催について（書面開催を含めたお知らせ） 


